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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art. 41 da Constituição do
Estado, c/c o art. 197 do Regimento Interno deste Poder, e considerando que:

 
- conforme a última atualização do Painel de Leitos de Santa Catarina, na noite
deste domingo (18), os hospitais do Estado apresentavam, em média, 87,7 % dos
leitos ocupados. Entre as regiões, a do Grande Oeste (95,3%), Foz do Rio Itajaí
(94,5%) Planalto Norte (93,1%) apresentavam as maiores taxas de ocupação,

 
requer, após deliberação do Plenário, seja encaminhado, à Secretária de Estado de
Saúde, Pedido de Informação nos seguintes termos:
 

1. Existe superlotação nos hospitais do Estado?
2. Em caso positivo à questão 1, o que está sendo feito para resolver a super lotação?
3. Há perspectivas de contratação de leitos particulares para atender a demanda?

 
 

Sala das Sessões, 20/02/2024
 
 
 

Deputado Neodi Saretta
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